

# Un projet novateur en Haute-Garonne et sur le Savès



L'éco-hameau-durable est un lieu créé pour vivre dans le respect des hommes et de l'environnement, il offre un cadre pour mettre en cohérence notre lieu de vie avec nos pratiques quotidiennes et la nécessité de réduire notre empreinte écologique.

L'esprit de ce projet est d'allier le développement durable et l'économie d'énergie à la qualité de vie. Il a été pensé par l'équipe municipale de Beaufort et conceptualisé par des spécialistes en éco-construction et des architectes-paysagistes.

Plus de 2 hectares de terrain sont aménagés pour préserver l'intimité de chaque parcelle constructible et offrir des espaces communs qui joignent l'utile à l'agréable (placette, préau pour enfants, chemin piétonnier...)

Un cahier des charges et un règlement permettent à chaque acquéreur de réaliser le projet de leur choix de construction avec utilisation de matériaux écologiques et durables.

Pour minimiser l'impact de l'habitat sur l'environnement, l'éco-hameau-durable propose une gestion verte des eaux usées et pluviales par un raccordement des maisons à une micro station d'épuration à roseaux.

**16 parcelles de terrain de 750 à 1150 m<sup>2</sup> .**